

ROUSSET

Première réussie pour le festival artistique



Vendredi, les artistes ont été chaleureusement remerciés par le maire de Rousset Catherine Saumont et ceux des communes environnantes.

Samedi soir, Rousset s'anima grâce au "ChoupiShow", un spectacle hilarant et périlleux, tandis que les pompiers produisaient des pizzas au four communal, Jacques Dupuis au violon et Yves Mathieu à la guitare faisaient chanter et danser le public jusque tard dans la nuit.

Rousset a vécu au rythme soutenu insufflé par Fabienne Aumont, Julie Boittin-Bardot et Jacques Dupuis toute la semaine dernière. Les trois amis ont rencontré des habitants curieux et avides de partager. Le pari de cette 1^{ère} édition de "Rousset les arts" est gagné.

Au menu, des balades photographiques, un atelier qui a donné une belle fresque en 3D du village, des soirées musicales avec Jacques, violoneux

québécois qui a conquis tout le monde, une fresque au bord de la RD3 qui a déjà fait beaucoup parler, sans oublier une belle exposition des photos de Julie et des sculptures de Fabienne dans l'ancienne cure du village.

Toute la semaine, le festival a accueilli des invités spéciaux: David Bertizzolo artiste local passionné de land art, Jean-Jacques Horem, réalisateur, le musicien Phil Peplum, et pour finir Alice et Romain, deux jeunes artistes venus de Remollon avec leur "ChoupiShow".

De 3 à 90 ans, chacun a pu participer à ce 1^{er} festival. Catherine Saumont le maire et son équipe sont satisfaits de voir que le pari de proposer des animations de qualité est gagné. □